

Warimpex Finanz- und Beteiligungs Aktiengesellschaft (Warimpex oder die Gesellschaft) wurde aufgrund von Umsätzen von Tochtergesellschaften in Russland vom Service-Dienstleister Six Financial Information als sanktioniertes Unternehmen eingestuft. Six Financial Information hat heute am Morgen mitgeteilt, dass Anfragen der Gesellschaft verweigert werden, da die Gesellschaft kein Kunde von Six Financial Information ist.

Daher ist es möglich, dass Broker die Aktien der Warimpex nur mehr eingeschränkt handeln. Es besteht die Möglichkeit, dass die bisherigen Market Maker der Warimpex ihre Market Making-Aktivitäten einstellen. In diesem Fall würde bis zum Abschluss eines neuen Market Making-Vertrages die Aktien der Warimpex im Segment „Standard Market“ (statt bisher im Segment „Prime Market“) gehandelt werden.

Warimpex bemüht sich aktuell, die aus ihrer Sicht unrechtmäßige Einstufung so rasch wie möglich zu revidieren. Warimpex selbst steht nicht auf der Sanktionenliste der USA (OFAC). Auch seitens der Europäischen Kommission bestehen keinerlei Sanktionen gegen Warimpex.

Warimpex Finanz- und Beteiligungs Aktiengesellschaft (Warimpex or the Company) was classified as a sanctioned company by the service provider Six Financial Information due to sales of subsidiaries in Russia. Six Financial Information announced this morning that enquiries from the Company will be denied as the Company is not a client of Six Financial Information.

Therefore, it is possible that brokers will only trade Warimpex shares on a restricted basis. It is possible that the previous market makers of Warimpex will cease their market making activities. In this case, the Warimpex shares would be traded in the "Standard Market" segment (instead of the previous "Prime Market" segment) until a new market making agreement is concluded.

Warimpex is currently endeavouring to revise what it considers to be an unlawful classification as quickly as possible. Warimpex itself is not on the US sanctions list (OFAC). The European Commission has not imposed any sanctions on Warimpex either.

Warimpex Finanz- und Beteiligungs Aktiengesellschaft (Warimpex lub Spółka) został zakwalifikowany przez usługodawcę Six Financial Information jako podmiot objęty sankcjami z powodu sprzedaży spółek zależnych w Rosji. Six Financial Information poinformowało dziś rano, że zapytania ze strony spółki będą odrzucane, ponieważ spółka nie jest klientem Six Financial Information.

Dlatego możliwe jest, że domy maklerskie będą handlować akcjami Warimpexu tylko w ograniczonym zakresie. Istnieje możliwość, że dotychczasowi animatorzy Warimpexu zaprzestaną działalności animacyjnej. W tym przypadku akcje Warimpexu będą notowane w segmencie "Standard Market" (zamiast dotychczasowego "Prime Market") do czasu zawarcia nowej umowy o animacji rynku.

Warimpex stara się obecnie jak najszybciej zmienić to, co uważa za niezgodną z prawem klasyfikację. Sam Warimpex nie znajduje się na liście sankcji USA (OFAC). Komisja Europejska również nie nałożyła na Warimpex żadnych sankcji.